

Strasbourg, le 07 mars 2024

## Le Palais de la Musique et des Congrès élu meilleur centre de congrès de France au World MICE Award

Le Palais de la Musique et des Congrès de Strasbourg a reçu le prix international World MICE Award, récompensant les meilleurs centres de congrès et conventions du monde, lors d'une cérémonie à Berlin le 6 mars. Pour la France, *Paris convention centre* et *Eurexpo Lyon* sont respectivement 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> au palmarès.

« *Alors que nous avons inauguré il y a bientôt deux ans un nouveau Parc des expositions, conçu selon de hauts standards environnementaux, nous nous réjouissons de ce prix international qui vient souligner une fois de plus le rayonnement national et international de ce lieu de référence. Le World MICE Award récompense un équipement qui renforce l'activité économique de l'Eurométropole strasbourgeoise, en permettant d'accueillir des événements de dimension nationale, européenne et internationale* », déclarent **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

